

Inteligencia de Mercados/ Cultura de Negocios de Israel

Comunicación clara y directa, características de los empresarios israelíes

Por: Legiscomex.com

Julio 10 del 2013

Saludos

Los israelíes siempre son directos, amistosos y el trato es muy natural sin demasiadas formalidades. El saludo habitual es un apretón de manos a la presentación y a la despedida. Se utiliza la palabra *Shalom*, que significa "Paz", indistintamente como un "hola" o "adiós". Es importante tener presente que no es común saludar dando un beso y que los judíos ortodoxos no le dan la mano a las mujeres.

Al principio se llama a las personas por el apellido, sin más títulos que "señor" o "señora". No obstante, por la cercanía y el trato informal, rápidamente se utilizan los nombres propios, pues esto genera un ambiente de negocios más cómodo y agradable.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com